La Estrella 27-junio-3 julio 2002

Más fondos para la Red Sísmica

MAYAGUEZ - El presidente del Senado, Antonio Fas Alzamora, dijo en Mayagüez que identificó \$4 millones del presupuesto general para el edificio que espera pueda construir la Red Sísmica de Puerto Rico.

Ya el Senado había aprobado \$1 millón adicionales para la contratación de sismólogos y personal que necesita la Red Sísmica del Recinto Universitario de Mayagüez.

Fas Alzamora explicó que los \$4 millones están destinados para el edificio que debe estar dentro del recinto de Mayagüez de la UPR, desde donde ofrecen servicios a la isla y además mantienen varios proyectos investigativos en coordinación con el Departamento de Geología de esa institución. Los fondos para el edificio forman parte de una emisión de bonos para la Universidad de Puerto Rico de un total de \$60 millones que ya fueron aprobados, indicó el dirigente senatorial de visita en la región de Mayagüez la semana pasada.

La directora de la Red Sísmica de Puerto Rico, Christal von Hillebrandt, había solicitado \$1 millón para la contratación de nuevo personal pero a juicio del presidente del Senado, una vez tengan lista la maqueta para un nuevo edificio, podrán utilizar los \$4 millones identificados en el presupuesto general y de los cuales \$60 millones estaban asignados a la Universidad de Puerto Rico

El anuncio de Fas Alzamora surge en momentos en que la actividad sísmica en la isla sigue en aumento.

Por Frank Gaud

27 de june al 3 de julio 2002